

## El presidente Barreda reclama mayor control sobre la gestión del agua

Lo hizo ante políticos y periodistas de ámbito nacional, en una jornada organizada por Europa Press

El presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José María Barreda, reclamó mayor capacidad para gestionar el agua de los ríos que pasan por el territo-

rio de la comunidad autónoma, algo que viene repitiendo con insistencia en cuantos foros tiene oportunidad. En esta ocasión, volvió a expresar esta parte fundamental de la refor-

ma del Estatuto de Autonomía en una jornada organizada por Europa Press, a la que asistieron políticos y periodistas de ámbito nacional.

(Pág. 2 y 6)



## Cerca de 35.000 albaceteños ya han recibido la devolución de su declaración del IRPF

En toda Castilla - La Mancha se devolverán unos 102 millones de euros



Mientras algunos compran los impresos, otros contribuyentes ya han recibido la devolución.

Más de 155.000 castellano-manchegos ya han recibido la devolución del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas, IRPF, por parte de la Delegación Especial en Castilla-La Mancha de la Agencia Tributaria, de los cuales cerca de 35.000 pertenecen a la provincia de Albacete, según datos provisionales. Respecto al año anterior, en este periodo hay un incremento del 26% más de devoluciones realizadas. (Pág. 11)

## AB Cuchillería de Albacete tiene tres nuevas empresas

Con estas incorporaciones ya son siete los fabricantes que hacen el uso de la marca



Un momento de la firma con los cuchilleros.

Tres nuevas empresas de la provincia, Arcos, Zafrilla y Manuel Fernández, se unieron a la marca AB Cuchillería de Albacete. Con esta firma se busca que el consumidor sepa de dónde proceden los productos que compra y también hacer

frente a la competencia desleal del mercado asiático en el sector. Con esta adhesión, ya son siete las empresas que se unen a la marca y otras tres también interesadas en registrar sus productos.

(Pág. 7)

## La colección Ramírez de Lucas se catalogará para hacer un museo

Con 16 meses por delante y un presupuesto de 40.000 euros se encontrarán los becarios que realicen los trabajos de catalogación de las obras del coleccionista Juan Ramírez de Lucas, que dará pie a que

en 2007 se cree el Museo Internacional de Arte Popular en Albacete. Este proyecto se ha creado a partir de un acuerdo del Ayuntamiento de la ciudad y la Universidad de Castilla-La Mancha.

(Pág. 7)

